

# OVACIONES

DOMINGO 24 DE MAYO DE 2020 | NUMERO 25568 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

## 7 mil 179 muertes y 3 mil 329 casos sólo en 24 horas

POR URBANO BARRERA

El virus Covid 19 marcó en las últimas 24 horas tasa de contagios más alta desde que apareció la pandemia en México y las muertes alcanzaron 7 mil 179, con 190 en 24 horas.

La Secretaría de Salud informó que se han registrado 3 mil 329 sólo en un día por lo que los casos positivos acumulados llegaron a 65 mil 856.

José Luis Alomía Zegarra, director general de Epidemiología, expresó que Guerrero está en la parte más alta de sus contagios y las actividades turísticas en el puerto de Acapulco todavía tardarán en reestablecerse. En este momento ya superó a la Ciudad de México en la ocupación hospitalaria.

Así, las entidades con mayor problema son las que alojan a la mayor cantidad poblacional y tráfico humanos, dígame la CDMX, Estado de México, Chihuahua, Baja California, Guerrero y Tabasco.

Ver página 2

## Estrategia eficaz; vienen días más dolorosos: AMLO

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador lamentó anoche que los días por venir serán los más dolorosos para México por el número de fallecimientos derivados del Covid 19.

Justificó que las medidas asumidas son las correctas y mejores, además condenó a quien calificó como "gente insensata" que impulsa una campaña de alarma y amarillismo en medio de la pandemia.

En su mensaje tradicional sabatino por redes sociales, rompió con su costumbre de no hacer comparaciones, pero dijo que para mandar un mensaje de certidumbre es necesario decir que México tiene mejores cifras que muchos países del mundo.

Ver página 3

## En octubre habrá covid e influenza, advierte

# Rebrotos; imposible mantener cierre indefinido: Gatell

POR URBANO BARRERA

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, afirmó hoy que al iniciar la reapertura "vamos a tener experiencias de rebotes".

Por tal, debemos prepararnos para una epidemia larga, pues el virus de Covid 19 se quedará por meses y años.

El especialista en epidemiología alertó a la población y pidió tener cuidado extremo porque si la epidemia se prolonga hasta el invierno se juntará con la de Influenza H1N1.

Expuso que de entrar a este escenario los hospitales tendrán pacientes de Influenza y Covid 19.

López-Gatell indicó que el próximo 1 de junio regresaremos a la con semáforo en rojo.

Además, afirmó: "no está garantizado ni en México ni en ningún país del mundo que en el momento de la reapertura no puede garantizarse que no haya un rebrote".

Pese a esta situación "es inconveniente y dañino" mantener la inmovilidad por periodos largos.

Así México deberá hacer lo mismo que otros países, empezar a ensayar con monitoreos que identifiquen los riesgos y de ahí tomar nuevas determinaciones.

En caso de que se presenten

problemas se limitaría de nueva cuenta la movilidad y se anunciarían medidas preventivas en un nuevo escenario y de acuerdo al semáforo de riesgos.

Este fenómeno se conoce como curva bimodal, en el que puede haber crestas y valles de acuerdo a la movilidad y observación de las medidas de mitigación.

En este contexto dijo que algunas entidades presentaran su acmé en junio, julio y agosto, pero en casos como Monterrey y Guadalajara donde se ha alargado la curva el acmé puede llegar en agosto y septiembre.

Ver página 2

## Miente Bartlett; quiere monopolio acusa Concamin

La Confederación mexicana de Cámaras Industriales (CONCAMIN) acusó al director general de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), empresa del Estado, Manuel Bartlett, de mentir en medio del conflicto por la nueva política eléctrica del gobierno mexicano.

La CONCAMIN cuestionó la defensa de Bartlett de las nuevas reglas del Centro Nacional de Control de Energía (Cenace) y del acuerdo que publicó la semana pasada la Secretaría de Energía (Sener).

Ver página 4

## Ataques a AMLO, Nahle y Alcalde, de bestia herida, tuitea Sener... y lo borra

POR URBANO BARRERA

La Secretaría de Energía, desde su cuenta oficial, difundió que los ataques contra el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador y su familia, son de "bestia herida de muerte".

Después del desafortunado mensaje, la titular de la Secretaría de Energía (Sener), Rocío Nahle, pidió una disculpa pública por el manejo inapropiado de la cuenta de Twitter de la dependencia.

El mensaje, inicial decía: "Así es, sus ataques al @GobiernoMX, el Presidente Lopez Obrador @rocionahle @LuisaAlcalde @IrmaSandoval y a sus familias solo son el resultado de una bestia herida de muerte".

El mensaje aludido fue borrado de la cuenta oficial.

Ver página 5

## 'Traía cubrebocas, pero me lo quitó para contestar'

Ver página 5



## INUNDA COVID-19 A GUERRERO

ACAPULCO, Gro.- Se cavan al menos 300 fosas, por aumento de muertes en la ciudad más importante del estado. Con 76 por ciento de ocupación hospitalaria, Guerrero supera a CDMX, que alcanza 69 por ciento.

Ver página 8